



Subaru

昴 男声合唱団

ニュース №253

'10. 07. 21

## 「昴」第10回総会開かれる ・・・7月18日(日)・・・

□今日は「昴」の第10回総会を例年の合宿形式をとらず、「ねむかホール」で午前午後にわたって行いました。議事にしたがい、活発な意見の交換をしたあと、定例レッスン日なので、本並先生の指揮、静さんのピアノで、「落葉松」の音合わせと、合唱発表曲の「ねがい」をレッスンしました。



□総会は、司会の佐藤さんの格調高い開会の挨拶を皮切りに、石橋議長の軽妙な司会のもと、藤後団長のあいさつ・アピールにはじまり、NHK大阪ホールでの「10周年コンサート」の成功をはじめ、昨年度の活動を総括しました。今後の団の方針・位置づけや演奏のレベルアップ、団員拡大の方策、普及活動などによる団員拡大の方策について時間を延長して熱心に提案、討論をおこないました。会則、会計報告提案、新役員の選出などを決定。出席は指揮者を含め36名。

□総会では、上記の課題について活発な意見が交換されましたが、詳しくは、別途、議事メモを団員に配布します。

□総会、定例レッスンのあと、興隆園で交流会をしました。次の日が大阪市南部合唱発表会なので、酒量をセーブしつつ、総会の議論の延長戦などを含め、交流を深めました。

□レッスン一口メモ

▼「落葉松」；音合わせをしました。なかなかに難しいリズムと音程。早めにパート別CDを作ります。  
▼「ねがい」；明日へむけてみっちり仕上げをしました。これで明日は自信を持って！

和気あいあいとしたなかで活発な意見交換がなされました。



静さんの挨拶に皆うれしそうに  
ニコニコ



## 「高校三年生」シリーズ(3) ・・・その頃の私・・・



「幸せは空の上に」の「高校三年生」に因んで「その頃の私」シリーズを掲載します。  
「高校三年生」に「だわらませぐ、「若こじら」の写真を投稿してください。あと、「私は誰でじょう?」

